

# Der ganze Kreis an einem Stand

Auf der CMT werben Tübingen, Rottenburg und Mössingen gemeinsam

Über 180 000 Besucher werden auch dieses Jahr wieder bei der CMT (Caravan, Motor und Touristik) in Stuttgart erwartet. Von Samstag, 15. Januar, bis Sonntag, 23. Januar, präsentiert sich dort auch der Landkreis Tübingen.

**Stuttgart/Kreis Tübingen.** Ein Pilger wie aus dem Bilderbuch wird am Samstag am Stand des Landkreises Tübingen in Halle 6 (Standnummer 6C74) stehen und die Besucher der Stuttgarter Touristik-Messe auf den Jakobsweg durch den Kreis aufmerksam machen, zum dem es auch eine neue „Jakobsbroschüre“ mit Kartenmaterial und Wegbeschreibungen gibt. Der Pilgerweg ist aber längst nicht alles, was der Kreis Tübingen auf der Touristikmesse zu bieten hat: Die ganze Woche über präsentie-

ren sich die Städte und Gemeinden des Landkreises und werben für sich mit Streuobst und Edelbränden, mit Spätzle-Shaker, Bier, Schokolade, Golf, Brauchtum und Ausflugszielen und -touren wie etwa dem literarischen Radweg, dem Gustav-Schwab-Museum im Gomaringer Schloss, dem Bergrutsch in Mössingen oder dem Schönbuch, der in einer Waldlandschaft samt Wildtieren und dem Baum des Jahres, der Elsbeere, am Sonntag dargestellt ist.

Rechtzeitig zur CMT ist die „Kindererlebniskarte“ fertig geworden, die Spielplätze, Grillstellen, Streichelzoos, Bademöglichkeiten, Kindertheater, kindgerechte Museen und familienfreundliche Restaurants im Landkreis vorstellt. Rottenburg stellt sein neues Gastgeber-Verzeichnis „Schlafen, Essen, Trinken 2011“ vor sowie das Stadtführungsprogramm und einen Fas-

nets-Prospekt für das ganze „Neckar-Erlebnis-Tal“.

Seit vor fünf Jahren die Stuttgarter Messe auf die Fildern gezogen ist, ist sie näher an Tübingen herangerückt und leichter zu erreichen als die frühere Messe auf dem Killesberg. Mit dem Auto dauert die Fahrt rund 25 Minuten – dann aber sind Parkplatzgebühren fällig. Von Tübingen aus fährt der „Airportsprinter“ (Linie 828), der am Hauptbahnhof startet und über Bebenhausen, Dettenhausen und Steinenbronn eine knappe dreiviertel Stunde bis zur Messe braucht. Er fährt auch samstags und sonntags.

**Info:** Karten für die CMT, die auch zur kostenfreien Anfahrt im Bereich des Nahverkehrs Stuttgart berechtigen, gibt es in den TAGBLATT-Geschäftsstellen sowie bei der WTG am Marktplatz.



Auch die neue Pilgerherberge in Frommenhausen wird in der Jakobsbroschüre vorgestellt, die der Landkreis Tübingen auf der CMT präsentiert. Archivbild: Groebe